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Zitat von rheinfire 

Wir stecken mitten im Existenzkampf.Da ist es nur lachhaft vom Bekanntheitsgrad
eines Spielers zu erzählen.Die Klasse muss gehalten werden,das darf für die
Verantwortlichen das einzige Kriterium sein.Apropos längerer Hebel, die FIFA hat
eindeutig klar gestellt,daß die Vereine keine Spieler abstellen müssen.Das gilt für die
großen Bayern genau so,wie für den Club.Es wäre absolut hirnverbrannt sich auch nur
Gedanken um eine Abstellung zu machen,wenn wir zu diesem Zeitpunkt schon ,was
sehr wahrscheinlich ist,jeden Punkt fürs nackte Überleben in der Liga brauchen.

deine glaskugel hätt ich auch gern
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